

FORMULIR MUTU



SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG



SENAT FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG

Jl. Jend. A. Yani Lrg. Gotong Royong 9/10 Ulu Palembang
Telp. (0711) 513701 Fax. (0711) 513701 E-mail : fkipunivpgripalembang@yahoo.co.id

KEPUTUSAN

SENAT FKIP UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG

NOMOR: 112/C.2/SENAT.FKIP/UNIV.PGRI/2018

TENTANG

DOKUMEN MUTU

SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL (SPMI) FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG

Senat FKIP Universitas PGRI Palembang

- Menimbang : a. Bahwa untuk pelaksanaan budaya mutu di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas PGRI Palembang, maka perlu dibuat dokumen mutu yang komprehensif sehingga pelaksanaan kinerja berpedoman pada dokumen mutu.
b. Bahwa untuk menjamin terciptanya budaya mutu yang optimal tersebut perlu diatur dalam surat keputusan.
- Mengingat : a. Undang-undang No. 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
b. Undang-undang No. 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
c. Peraturan Pemerintah Nomor 4 tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi Dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
d. Keputusan Menteri Riset Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
e. Peraturan Menteri Riset Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 62 Tahun 2016 tentang Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi.
f. Statuta Universitas PGRI Palembang;
g. Keputusan Ketua YPLP PT-PGRI Provinsi Sumatera Selatan No: 001.b.2/C.1/YPLP PT PGRI/2018 tanggal 02 Januari 2018 tentang pengangkatan Dekan FKIP Universitas PGRI Palembang
- Memperhatikan : a. Surat Keputusan Ketua YPLP-PT PGRI Provinsi Sumatera Selatan Nomor 1114/R.C.2/Univ.PGRI/2018 tanggal 02 Mei 2018 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Anggota Senat Universitas PGRI Palembang.
b. Hasil Keputusan rapat Senat Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas PGRI Palembang.

MEMUTUSKAN:

- Menetapkan
Pertama : Menyetujui Dokumen Mutu Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas PGRI Palembang yang terdiri dari Kebijakan Mutu, Manual Mutu, Standar Mutu, dan Formulir Mutu.
- Kedua : Dokumen Mutu Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas PGRI Palembang seperti tercantum pada lampiran Surat Keputusan ini.
- Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan dengan ketentuan bahwa segala sesuatu akan dirubah dan/atau diperbaiki sebagaimana mestinya jika terdapat kekeliruan dalam keputusan ini.

Ketua,

Dr. Dessy Wardiah, M.Pd.



Ditetapkan di : Palembang

Pada Tanggal : 28 Juni 2018

Sekretaris,

Patricia H.M. Lubis, Ph.D

Tembusan Yth.:

1. Rektor Universitas PGRI Palembang
2. Yang bersangkutan sebagai anggota senat
3. Arsip



FORMULIR MUTU

SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS PGRI PALEMBANG

FSPMI- FKIP UPGRI PLG	FM	01	00
-----------------------	----	----	----

PALEMBANG

2018








FORMULIR MUTU

Sistem Penjaminan Mutu Internal Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas PGRI Palembang

FSPMI-FKIP UPGRI Plg	FM	01	00
-------------------------	----	----	----

Revisi ke	: -
Tanggal	: Februari 2018
Diperiksa oleh	: Wakil Dekan Bidang Akademik
Dikendalikan oleh	: GPM (Gugus Penjaminan Mutu)
Disahkan oleh	: Dekan

<p>Disiapkan oleh :</p>  <p>Dian Nuzulia, M.Pd Ketua GPM</p>	<p>Diperiksa oleh :</p>  <p>Patricia H.M. Lubis, Ph.D Wakil Dekan Bidang Akademik</p>	<p>Disahkan oleh :</p>   <p>Dr. Dessy Wardiah, M.Pd Dekan</p>
--	---	--

		FORMULIR MUTU SISTEM PENJAMINAN MUTU INTERNAL	DOKUMEN LEVEL FAKULTAS
Revisi ke -	Februari 2018	FSPMI-FKIP UPGR Palembang / KM/ 01/ 00	

IDENTITAS PERGURUAN TINGGI:

Nama Fakultas : Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan
Alamat Fakultas : Jl. A. Yani Lrg. Gotong Royong 9/10 Ulu Palembang
Nama Pimpinan Fakultas : Dr. Dessy Wardiah, M.Pd
Jumlah Program Studi : 12

PENGANTAR

Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi bertujuan menjamin pemenuhan Standar Pendidikan Tinggi secara sistemik dan berkelanjutan, sehingga tumbuh dan berkembang budaya mutu. Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi berfungsi mengendalikan penyelenggaraan pendidikan tinggi oleh perguruan tinggi untuk mewujudkan pendidikan tinggi yang bermutu.

Penjaminan mutu pendidikan tinggi merupakan program yang penting dan wajib dilaksanakan oleh semua institusi penyelenggara pendidikan tinggi berdasarkan Undang-undang No.20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional dan Peraturan Pemerintah No.32 tahun 2013 tentang Standar Nasional Pendidikan . Kebijakan nasional sistem penjamin mutu pendidikan tinggi diatur dalam Undang-undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi, Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan No. 50 Tahun

2014 tentang Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi.

Sistem Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi terdiri atas: Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI); dan Sistem Penjaminan Mutu Eksternal (SPME). SPMI direncanakan, dilaksanakan, dikendalikan, dan dikembangkan oleh perguruan tinggi. SPME direncanakan, dilaksanakan, dikendalikan, dan dikembangkan oleh BAN PT dan/atau LAM melalui akreditasi sesuai dengan kewenangan masing-masing. Luaran penerapan SPMI oleh perguruan tinggi digunakan oleh BAN-PT atau LAM untuk penetapan status dan peringkat terakreditasi perguruan tinggi atau program studi. SPMI dan SPME mengacu pada Standar Pendidikan Tinggi. Pengelolaan Pendidikan Tinggi yang menempatkan akuntabilitas, evaluasi, akreditasi dan otonomi sebagai prinsip dasar dalam penyelenggaraan pendidikan tinggi, dengan tujuan akhir untuk meningkatkan kualitas. Mutu merupakan pusat dari penerapan keempat prinsip pengelolaan pendidikan tinggi yang dikenal dengan istilah *tetrahedron pendidikan tinggi*.

Good University Governance (GUG) merupakan prasyarat dalam melaksanakan kewenangan otonom pada pendidikan tinggi, terutama pada aspek akuntabilitas dan transparansi yang dituangkan dalam bentuk kebijakan SPMI di FKIP Universitas PGRI Palembang.

Untuk memperoleh data dan informasi tentang implementasi SPMI perguruan tinggi maka disusunlah beberapa pernyataan, adapun komposisi pernyataan sebagai berikut.

Kelompok Pernyataan A: Kebijakan SPMI FKIP	: 10 pernyataan
Kelompok Pernyataan B: Manual SPMI FKIP	: 5 pernyataan
Kelompok Pernyataan C: Standar dalam SPMI FKIP	: 62 pernyataan
Kelompok Pernyataan D: Implementasi SPMI FKIP	: 10 pernyataan
Kelompok Pernyataan E: Peningkatan berkelanjutan SPMI FKIP	: 7 pernyataan

Petunjuk Pengisian

1. Lingkari atau centang pada YA jika pernyataan sesuai dengan kenyataan atau TIDAK jika pernyataan TIDAK sesuai dengan kenyataan
2. Beri uraian pada pernyataan yang terbuka (jika TIDAK dapat dijelaskan dengan YA dan TIDAK).

A. KEBIJAKAN SPMI FAKULTAS

No	Pernyataan	Konfirmasi	
1	FKIP Universitas PGRI Palembang memiliki kebijakan tentang Sistem Penjaminan Mutu Internal (SPMI).	YA	TIDAK (langsung ke No. 10)
2	Kebijakan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah diterapkan	YA	TIDAK (jawab No.4)
3	Kebijakan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah diterapkan sejak tahun 2014	YA (langsung ke No. 5)	TIDAK
4	SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang belum diterapkan karena kebijakan SPMI FKIP tersebut:	YA	TIDAK
	a. baru selesai dan belum disosialisasikan	YA	TIDAK
	b. belum disetujui dan/atau disahkan	YA	TIDAK
	c. belum mendapat dukungan/komitmen dari para pemangku kepentingan.	YA	TIDAK
	d. terbentur kendala seperti keterbatasan dana dan/atau sumber daya manusia	YA	TIDAK
e. lainnya, sebutkan.....			
5	Kebijakan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah didokumentasikan dalam bentuk buku atau surat keputusan	YA	TIDAK
6	Ruang lingkup SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang meliputi: a. aspek pembelajaran	YA	TIDAK
	b. selain butir a juga semua aspek Tridharma PT	YA	TIDAK
	c. selain butir b juga aspek lain seperti misalnya pengelolaan dan pendanaan Fakultas	YA	TIDAK
7	SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah		

	Memenuhi ketentuan dalam PP. No.19 tahun 2005 tentang Standar Nasional Pendidikan	YA	TIDAK
8	Rujukan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang: a. Buku Pedoman Penjaminan Mutu Pendidikan Tinggi yang diterbitkan oleh Ditjen Dikti	YA	TIDAK
	b. selain butir diatas (misal <i>AUN Criteria, Malcolm Baldrige's Criteria</i>), sebutkan :		
9	Model manajemen kendali mutu SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang adalah: a. <i>PPEPP</i> (penetapan, pelaksanaan, evaluasi, pengendalian dan peningkatan)	YA	TIDAK
	b. lainnya, sebutkan.....		
10	FKIP Universitas PGRI Palembang TIDAK memiliki Kebijakan SPMI karena: a. belum paham tentang SPMI Fakultas	YA	TIDAK
	b. belum memerlukan SPMI Fakultas	YA	TIDAK
	c. belum ada komitmen dari pimpinan Fakultas, PT dan/atau Yayasan	YA	TIDAK
	d. belum ada alokasi dana	YA	TIDAK
	e. lainnya, sebutkan		

B. MANUAL SPMI FAKULTAS

Dalam pernyataan berikut ini, yang dimaksud Manual SPMI adalah pedoman tertulis tentang (a). perumusan standar dalam SPMI PT; (b). penerapan standar dalam SPMI PT; (c). pengendalian standar dalam SPMI PT, dan (d). peningkatan dan pengembangan standar dalam SPMI PT.

No	Pernyataan	Konfirmasi	
1	FKIP Universitas PGRI Palembang memiliki manual SPMI FAKULTAS	YA	TIDAK (langsung ke No. 5)
2	Manual SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang berisi pedoman:	YA	TIDAK
	a. cara menyusun isi standar mutu	YA	TIDAK
	b. cara melaksanakan/memenuhi isi standar	YA	TIDAK
	c. cara mengendalikan isi standar	YA	TIDAK
3	Manual SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang mudah diakses oleh komunitas di lingkungan Universitas PGRI Palembang karena:	YA	TIDAK
	a. telah dicetak, misalnya dalam bentuk buku	YA	TIDAK
	b. dapat diunduh dari <i>website</i> FKIP Universitas PGRI Palembang	YA	TIDAK
c. lainnya, sebutkan			
4	Manual SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang tentang:	YA	TIDAK
	a. perumusan standar telah dilaksanakan	YA	TIDAK
	b. penerapan standar telah dilaksanakan	YA	TIDAK
	c. pengendalian standar telah dilaksanakan	YA	TIDAK
5.	Manual SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang belum ada atau belum lengkap karena FKIP Universitas PGRI Palembang:	YA	TIDAK

a. belum selesai membuatnya		
b. TIDAK tahu bahwa manual SPMI PT harus memuat keempat pedoman tertulis tentang penetapan, pelaksanaan, evaluasi, pengendalian, dan peningkatan	YA	TIDAK
c. TIDAK tahu bagaimana membuat manual SPMI PT	YA	TIDAK
d. TIDAK merencanakan untuk membuat manual SPMI PT	YA	TIDAK
e. TIDAK tahu bahwa harus ada manual dalam SPMI PT	YA	TIDAK
f. memiliki alasan lain, sebutkan		

C. STANDAR DALAM SPMI FAKULTAS

Delapan Kelompok Standar Minimum Dalam SPMI Fakultas

Istilah standar dalam pernyataan berikut merujuk pada tolok ukur yang dinyatakan secara tertulis dalam sebuah dokumen (misalnya berupa Keputusan, Buku SPMI). Sedangkan istilah formulir/borang adalah berbagai instrumen tertulis untuk melaksanakan standar tersebut.

Contoh:

1. Standar: "Setiap semester Dosen harus memberi kuliah minimum 12 kali tatap muka untuk setiap matakuliah yang diasuhnya".
2. Formulir/borang: formulir 'Berita Acara Perkuliahan' atau 'Daftar Hadir Dosen' di kelas.

No	Pernyataan	Konfirmasi	
I. Standar Kompetensi Lulusan			
1	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kompetensi Lulusan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
II. Standar Isi / Kurikulum			
2	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kerangka Dasar dan Struktur Kurikulum	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ borang	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
3	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Muatan Kurikulum Program Studi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ borang	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
4	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Beban SKS Efektif Program Studi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ borang	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
5	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kalender Akademik	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borang	YA	TIDAK

	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
III. Standar Proses Pembelajaran			
6	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Perencanaan Proses Pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borang	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
7	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pelaksanaan Proses Pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
8	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Penilaian Hasil Proses Pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
9	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengawasan Proses Pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
IV. Standar Pendidik dan Tenaga Kependidikan			
10	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kualifikasi Akademik Dosen	YA	TIDAK

	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
11	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kompetensi Dosen	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
12	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Sertifikat Keahlian Dosen	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
13	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Rasio Dosen-Mahasiswa	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
14	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kualifikasi Akademik Tenaga Kependidikan (administrasi/penunjang)	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
15	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Kompetensi Tenaga Kependidikan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan	YA	TIDAK

	formulir/borangnya		
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
16	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Sertifikat Keahlian Tenaga Kependidikan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
V. Standar Sarana dan Prasarana			
17	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Lahan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
18	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Ruang Kuliah	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
19	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Ruang Perpustakaan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
20	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Ruang Laboratorium dan/atau Bengkel Kerja dan/atau Studio dan/atau Unit Produksi, dan/atau Kebun Percobaan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan	YA	TIDAK

	formulir/borangnya		
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
21	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Ruang Pimpinan, Dosen, Tata Usaha, dan Kantin	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
22	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Tempat Ibadah, Olah Raga, dan Berkreasi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
23	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Ruang/Tempat Lain untuk menunjang proses pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
24	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Peralatan Ruang Kuliah	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
25	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Peralatan Laboratorium dan/atau Studio, dsb	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK

	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
26	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Peralatan Pendidikan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
27	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Peralatan Ruang Kantor	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
28	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Perlengkapan Lain untuk menunjang proses pembelajaran	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
29	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Bukudan Sumber Belajar	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
VI. Standar Pengelolaan			
30	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengelolaan Akademik	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
31	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah	YA	TIDAK

	Menetapkan standar Pengelolaan Operasional		
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
32	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengelolaan Personalia	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ boranganya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
33	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengelolaan Keuangan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/ boranganya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
34	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Rencana Kerja Tahunan	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
35	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Rencana Kerja Menengah [meliputi masa 4 (empat) tahun]	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
VII. Standar Pembiayaan			
36	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Biaya Investasi Perguruan Tinggi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan	YA	TIDAK

	formulir/borangnya		
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
37	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Biaya Operasional Perguruan Tinggi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
38	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Biaya Personal Mahasiswa	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
VIII. Standar Penilaian Pendidikan			
39	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Penilaian Hasil Belajar Oleh Dosen	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
40	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Penilaian Hasil Belajar Oleh Institusi	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
41	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Hasil Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan	YA	TIDAK

	formulir/borangnya		
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
42	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Isi Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
43	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Proses Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
44	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Penilaian Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
45	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Peneliti	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
46	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Sarana dan Prasarana Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
47	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengelolaan Penelitian	YA	TIDAK

	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
48	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pendanaan dan Pembiayaan Penelitian	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
49	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Hasil Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
50	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Isi Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
51	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Proses Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
52	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Penilaian Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK

	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
53	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
54	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Sarana dan Prasarana Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
55	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pengelolaan Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
56	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah menetapkan standar Pendanaan dan Pembiayaan Pengabdian kepada Masyarakat	YA	TIDAK
	b. Standar tersebut telah dilengkapi dengan formulir/borangnya	YA	TIDAK
	c. Standar tersebut telah dipenuhi	YA	TIDAK
57	Butir 1 sd. 57 di atas ada yang <u>belum diatur</u> dalam SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang, serta belum dilengkapi dengan formulir/borang, karena:	YA	TIDAK

	a. pembentukan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang belum selesai		
	b. standar yang ada TIDAK sesuai dengan daftar di atas	YA	TIDAK
	c. lainnya, sebutkan Sebagian standar dan turunannya masih dalam proses diskusi		
58	Berbagai standar dalam SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang belum dipenuhi, karena:	YA	TIDAK
	a. standar tersebut terlalu sulit dicapai		
	b. keterbatasan sumber daya	YA	TIDAK
	c. keterbatasan kemampuan manajemen internal	YA	TIDAK
	d. lainnya, sebutkan		

Kemungkinan Penambahan Standar lain

Selain dua puluh empat standar yang telah disusun, tidak menutup kemungkinan untuk penambahan standar sesuai dengan kebutuhan Universitas PGRI Palembang.

59	SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang telah memiliki standar lain yang melampaui 24 (dua puluh empat) kelompok standar minimum di atas	YA	TIDAK (langsung ke no 62)
60	Standar lain yang melampaui 24 (dua puluh empat) kelompok standar minimum dalam SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang, sebutkan		
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Identitas 2. Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat 3. Komunikasi dan Sistem Informasi 4. Mahasiswa dan Lulusan 		

5. Kesejahteraan			
61	Standar dalam pernyataan No 60 ditetapkan berdasarkan Visi FKIP	YA	TIDAK
62	<p>Visi FKIP: “Pada tahun 2025, FKIP Universitas PGRI Palembang menjadi lembaga yang menghasilkan sarjana pendidikan unggul, berdaya saing dan berkarakter dalam pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni (IPTEKS) berbasis mutu”.</p> <p>Misi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menyelenggarakan pendidikan yang bermutu dan berkarakter dalam pengembangan IPTEKS 2. Menyelenggarakan penelitian pendidikan dan pengabdian kepada masyarakat berbasis mutu yang berkontribusi pada pengembangan IPTEKS 3. Menyelenggarakan tata kelola lembaga yang modern, akuntabel, transparan, berkualitas, dan bersinambung berbasis teknologi informasi 4. Menjalin kerjasama yang saling menguntungkan dalam meningkatkan mutu lulusan yang berdaya saing 5. Menyelenggarakan suasana akademik yang berlandaskan nilai-nilai perjuangan organisasi PGRI. 		

D. Implementasi SPMI Fakultas

No	Pernyataan	Konfirmasi	
1	Ketika FKIP Universitas PGRI Palembang mulai menjalankan Kebijakan SPMI secara utuh, FKIP Universitas PGRI Palembang melakukan sosialisasi SPMI Fakultas tersebut kepada:	YA	TIDAK
	a. Pendidik/Dosen		
	b. Tenaga kependidikan (administrasi/ penun- jang)	YA	TIDAK
	c. Mahasiswa	YA	TIDAK

d. Alumni	YA	TIDAK
e. Orang tua mahasiswa	YA	TIDAK
f. Organisasi profesi	YA	TIDAK

	g. Lainnya, sebutkan.....		
2	Cara FKIP Universitas PGRI Palembang melakukan sosialisasi SPMI FKIP kepada pemangku kepentingan dalam nomor 1 di atas, adalah:		
	a. melakukan pertemuan/rapat kerja/loka -karya, dsbnya	YA	TIDAK
	b. melakukan komunikasi tertulis	YA	TIDAK
	c. melakukan komunikasi lisan	YA	TIDAK
	d. lainnya, Belum dilakukan sosialisasi SPMI FKIP kepada pemangku kepentingan		
3	FKIP Universitas PGRI Palembang memiliki strategi internalisasi budaya mutu (membentuk budaya kerja berorientasi mutu) dalam rangka pelaksanaan SPMI PT bagi seluruh dosen, tenaga kependidikan, mahasiswa, dan staf pimpinan, pada semua unit kerja	YA	TIDAK
4	Internalisasi budaya mutu tersebut di FKIP Universitas PGRI Palembang lakukan sebagai berikut: a) Sosialisasi b) Pendampingan penyusunan dokumen mutu c) Pelatihan motivasi		
5	Semua unit kerja di lingkungan FKIP Universitas PGRI Palembang telah mengimplementasikan SPMI Fakultas	YA	TIDAK
6	a. Implementasi SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang dilakukan secara melekat atau menyatu (<i>embedded</i>) dalam struktur organisasi FKIP	YA Langsung ke No. 9	TIDAK

	Universitas PGRI Palembang		
	b. Implementasi SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang dikoordinasikan oleh sebuah unit/lembaga tersendiri yang menangani penjaminan mutu	YA	TIDAK
7	<p>Nama dan struktur organisasi dari lembaga penjaminan mutu di FKIP Universitas PGRI Palembang seperti yang dimaksud dalam no. 6b, serta posisinya di dalam struktur organisasi FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai berikut: (bila perlu jawaban dapat ditulis pada lembar terpisah)</p> <p>Nama: Gugus Penjaminan Mutu (GPM)</p> <p>Ada 5 personal dalam LPM yaitu:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Ketua 2. Subbag Pengembangan SDM 3. Subbag Monitoring Evaluasi 4. Subbag Data 5. staf 		
8	<p>Mekanisme kerja dari lembaga pada pernyataan no. 7 sebagai berikut: (bila perlu jawaban dapat ditulis pada lembar terpisah)</p> <p>Gugus Penjaminan Mutu</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Bertanggung jawab melaksanakan penjaminan mutu internal <input type="checkbox"/> Mengacu pada SPM-Fakultas <input type="checkbox"/> Bertanggung jawab langsung kepada Dekan <input type="checkbox"/> Mempunyai ruang gerak di Program Studi sebagai <i>core process</i> maupun unit/subbag sebagai <i>internal support process</i> melalui unit penjaminan mutu di program studi. <p>Tugas utama:</p> <ul style="list-style-type: none"> <input type="checkbox"/> Menetapkan Standar Mutu yang berlaku <input type="checkbox"/> Membuat dokumen mutu yang terkait dengan Standar Mutu yang ditetapkan <input type="checkbox"/> Melakukan Audit Mutu Internal secara periodik di semua 		

	<p>Program Studi dan unit/subbag.</p> <p><input type="checkbox"/> Melakukan peninjauan dan evaluasi beberapa proses belajar mengajar</p> <p><input type="checkbox"/> Mendorong Program Studi dan unit-unit pendukung untuk selalu melakukan inovasi dan meningkatkan kreativitas dalam usahanya meningkatkan mutu secara terus menerus</p>		
9	<p>Mekanisme SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang dilakukan melalui lembaga tersendiri yang menangani penjaminan mutu, karena cara tersebut:</p> <p>a. lebih efektif dan cocok dengan budaya organisasi Universitas PGRI Palembang</p>	YA	TIDAK
	<p>b. TIDAK memerlukan dana operasional yang besar</p>	YA	TIDAK
	<p>c.lainnya, sebutkan.....</p>		
10	<p>Mekanisme kerja implementasi SPMI Universitas PGRI Palembang yang dilakukan sebagai berikut: (bila perlu jawaban dapat ditulis pada lembar terpisah)</p>		

E. Peningkatan Berkelanjutan SPMI FAKUTLAS

Sebagai sebuah sistem di dalam SPM-Fakultas, SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang juga seharusnya ditingkatkan efektivitas dan efisiensinya melalui proses evaluasi secara berkala dan berkelanjutan. Pada gilirannya peningkatan SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang harus memacu perkembangan PT. Perlu diingat, bahwa pernyataan berikut merupakan evaluasi diri terhadap SPMI FKIP sebagai sebuah sistem yang utuh, bukan evaluasi atas substansi atau standar dalam SPMI FKIP

Universitas PGRI Palembang.

No	Pernyataan	Konfirmasi	
1	FKIP Universitas PGRI Palembang memiliki mekanisme untuk mengevaluasi efektivitas dan efisiensi SPMI FKIP sebagai sebuah sistem	YA	TIDAK (Anda tak perlu menjawab lagi)
2	SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem telah dievaluasi secara berkala	YA	TIDAK
3	Hasil evaluasi tersebut telah digunakan untuk: a. peningkatan efektivitas dan efisiensi SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah Sistem	YA	TIDAK
	b. pengembangan FKIP Universitas PGRI Palembang	YA	TIDAK
4	Periode/siklus evaluasi SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem sebagai berikut:		
5	a. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem pernah dievaluasi pihak internal	YA	TIDAK
	b. SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem pernah dievaluasi pihak eksternal	YA	TIDAK
6	a. evaluator internal SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem adalah:		

	b. evaluator eksternal SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem adalah:
7	Prosedur evaluasi SPMI FKIP Universitas PGRI Palembang sebagai sebuah sistem sebagai berikut: (bila perlu jawaban dapat ditulis pada lembar terpisah)
